



Réseaux mondiaux des Géoparcs (GGN)

Association mondiale des Géoparcs L'idée d'Association mondiale des Géoparcs a été adoptée par un nombre croissant d'États membres en raison des intérêts multiples que ces structures peuvent offrir sur le plan de la conservation, du développement durable et de la participation communautaire. L'UNESCO apporte son soutien à ces initiatives Nationales de Géoparcs qui sont ainsi coordonnées au travers du Réseau mondial des Géoparcs (GGN), soutenant les initiatives nationales pour la mise en valeur d'un patrimoine géologique, permettant ainsi à ces pays de profiter pleinement par ce réseau mondial d'échanges et coopération. Pour plus amples informations à propos de ce Réseau Mondial des Géoparcs, nous vous invitons à consulter les sous rubriques suivantes : [TEXTES DE LABELLISATION UNESCO](#) [GÉOPARCS MONDIAUX DE L'UNESCO](#) Bonne navigation Service Communication de Géoparc Jbel Bani.